

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 6. Oktober 2016

## Sicherheit auf dem Schulweg – Der Schulungsbus zu Gast in Lämmerspiel

Lehrreiche Stunden der ganz anderen Art erlebten auch in diesem Jahr wieder Schülerinnen und Schüler der Brüder-Grimm-Grundschule in Lämmerspiel. Zu Gast war ein Schulbus, der zum Schulungsbus umfunktioniert wurde und mit dem das Präventionsprogramm "Sicherheit auf dem Schulweg" den Schülerinnen und Schülern nähergebracht wurde. Die Schulung wurde von Stadträtin Anke Kähni, Dieter Dickmann, in seiner Funktion als Stadtrat, Leiter des Arbeitskreises Sicherheit des Präventionsrates der Stadt Mühlheim, und von Polizeioberkommissarin Melanie Tegel-Hock übernommen.



Die 60 begeisterten und sehr interessierten Schülerinnen und Schüler erhielten eine Einweisung zum Thema Verhalten vor und im Schulbus und brachen nach Beantwortung zahlreicher Fragen noch zu einer Besichtigung des Feuerwehrhauses auf. Im Feuerwehrhaus stand neben der interessanten und lehrreichen Besichtigung, auch das selbständige Löschen eines Feuers auf dem Programm, dass von allen Schülerinnen und Schülern mit Feuerlöschern erfolgreich bekämpft wurde. Sowohl die Schülerinnen und Schüler, als auch das Lehrpersonal, erhielten während der knapp 3 stündigen Veranstaltung viele neue, hilf- und lehrreiche Informationen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)